

zweckmäßigen Lösung der Aufgaben sowie die Aneignung von Fähigkeiten der eigenen Handlungskontrolle und Bewertung des eigenen Leistungsstandes bei der Erfüllung unserer spezifischen Aufgaben.

Im Rahmen unserer linienspezifischen Aufgabenerfüllung erhalten Eigenschaften wie Verantwortung für das Ganze, Gewissenhaftigkeit und Gründlichkeit, politisch-operatives Einfühlungsvermögen und Durchsetzungsfähigkeit sowie Konsequenz, Sachlichkeit, Korrektheit, Bestimmtheit und Selbstbeherrschung eine zunehmende Bedeutung, die nicht nur die Realisierung der Aufgaben des Aufnahmeprozesses, sondern die Durchführung des politisch-operativen Untersuchungsvollzuges ebenfalls beeinflussen. Sprachliches Ausdrucksvermögen, rasches Reaktionsvermögen und ein gesundes Selbstvertrauen sind wesentliche Eigenschaften, welche zusätzlich die politisch-operative Aufgabenerfüllung mitbestimmen.

Diese Darlegungen machen deutlich, daß an die im Aufnahme-prozeß eingesetzten Mitarbeiter der Linie XIV hohe Anforderungen in bezug auf ihre ideologischen, politisch-operativen und psychologischen Kenntnisse und Fähigkeiten und moralischen Eigenschaften gestellt werden müssen.

#### 5. Die Dokumentierung der Ergebnisse des Aufnahmeprozesses

Die Bedeutung der Dokumentierung der Ergebnisse des Aufnahmeprozesses besteht darin, daß alle bei der Aufnahme inhaftierter Personen, mitgeführten Sachen und anderen Gegenstände zu Protokoll genommen werden und damit ein exakter Nachweis darüber besteht,